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A gestão do prefeito Jogli Uchôa, em Araçoiaba, tem se destacado pela realização de obras de infraestrutura que trazem melhorias 
significativas para a cidade.  Um exemplo notável são as obras de pavimentação e drenagem, que não apenas embelezam as ruas, 

mas também garantem a segurança dos moradores, principalmente durante o período das chuvas.
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OBRAS DE INFRAESTRUTURA GARANTEM 
SEGURANÇA DOS MORADORES
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“Ela não precisa de 
votos”, afirma Ademar 
de Barros

POLÍTICA - ABREU E LIMA
ABREU E LIMA - POLÍTICA
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O empresário e po-
lítico Jairo Gonçalves 
vem ganhando desta-
que no cenário políti-
co local ao surgir como 
uma opção sólida e re-
presentativa da oposi-
ção na cidade. 

Com habilidade de di-
álogo e capacidade de 
unir diferentes forças 
políticas, ele se tornou 
o principal adversário 
na busca pela reeleição 
do atual prefeito Flávio 
Gadelha nas eleições de 
2024.

Jairo Gonçalves: uma opção forte e 
unificadora para oposição, em 2024
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UNIÃO PARA VENCER  O alerta é de Jairo Gonçalves ao grupo que quer mudança FUTURO Ademar estuda outras possibilidades para 2024
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Cal Volia apoia 
George Baiar 
para prefeito

Educação 
lidera posição 
da RMR

Josias Gomes 
critica a 
inércia dos 
prefeitos da 
Região Norte

Jerônimo está 
fora do pleito 
de 2024

São João de 
Caetés I foi um 
sucesso com o 
apoio cultural 
de Renato

Jairo Kaito faz  
o São João do 
Centro
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Júnior é o escolhido como 
sucessor do prefeito Zé

PÁGINA A3

www.folhametropolitana.com.br


A2

www.folhametropolitana.com.br

Folha Metropolitana | 30 de junho a 10 de julho de 2023

Editor geral: Jailton Lima - jailtonlima43@gmail.com
folhametropolitanape@gmail.com

Fale conosco: 81 9 8405.8530

ANIMAÇÃO O Arraiá ficou lotado de pessoas, no centro da cidade 

FESTA Renato e Flávio durante os shows de forró, em Caetés I

ECOA Pref
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JAIRO KAITO FAZ O SÃO JOÃO 
DO CENTRO DA CIDADE

FOI JUSTO O JULGAMENTO DE 
BOLSONARO?

EDITORIAL ABREU E LIMA

REDAÇÃO

Caetés I tem São João animado 
com o apoio cultural de Renato 

Opinião

O julgamento do ex-presidente Jair Bolsonaro pelo Su-
perior Tribunal Eleitoral (TSE), que o tornou inelegível por 
oito anos, tem despertado intensos debates em todo o país. 
O caso levanta questões sobre a imparcialidade da justiça e 
o direito à liberdade de expressão, enquanto divide opiniões 
sobre a idoneidade do líder político.

Por um lado, há aqueles que argumentam que o julgamen-
to foi justo e necessário. O TSE, responsável pela fiscaliza-
ção e organização das eleições, considerou que Bolsonaro 
cometeu irregularidades ao questionar o processo das ur-
nas eletrônicas, uma ferramenta fundamental para a demo-
cracia brasileira. 

Para esses defensores, a atitude do ex-presidente minou 
a confiança nas instituições e colocou em risco a lisura do 
sistema eleitoral. Diante disso, a punição aplicada seria 
uma resposta necessária para proteger a integridade de-
mocrática.

Por outro lado, há uma parcela considerável da população 
brasileira que vê o julgamento como uma condenação injus-
ta. Mais de 58 milhões de eleitores votaram em Bolsonaro 
para presidente, e muitos deles acreditam que ele foi perse-
guido politicamente. 

Para esses eleitores, o ex-presidente estava exercendo 
seu direito à liberdade de expressão ao questionar o pro-
cesso eleitoral, buscando transparência e segurança nas 
eleições. Acreditam que a condenação foi motivada por 
interesses políticos e que Bolsonaro foi alvo de um jul-
gamento parcial.

A população brasileira se dividiu diante do desfecho do 
julgamento. Alguns apoiadores de Bolsonaro consideram a 
condenação um ataque à democracia e veem nela um indica-
tivo de uma suposta perseguição política. 

Por outro lado, há aqueles que veem a decisão do TSE 
como uma salvaguarda para a integridade das eleições e 
acreditam que o ex-presidente mereceu ser punido por suas 
atitudes.

Em um país democrático e plural como o Brasil, é natural 
que existam diferentes perspectivas em relação ao julgamen-
to de Bolsonaro. Enquanto alguns acreditam que a condena-
ção foi justa e necessária para proteger a democracia, outros 
consideram que o ex-presidente foi vítima de um sistema 
judiciário enviesado. 

O debate em torno desse tema é fundamental para a cons-
trução de uma sociedade mais justa e democrática, onde as 
vozes divergentes possam ser ouvidas e respeitadas.

Por Jailton Lima

O vereador Jairo Kai-
to mostrou mais 

uma vez seu compro-
misso com a cultura e 
a alegria da população 
ao trazer o São João 
para o centro da cidade. 
Não seria diferente neste 
ano, e ele se empenhou em 
proporcionar um evento 
inesquecível. A Rua Padre 
Miguel Ribeiro, próxima 
à Escola Polivalente, foi o 
palco escolhido para a fes-
ta, que contou com a ani-
mação da renomada Banda 
Sedutora.

Os moradores do centro 
da cidade não esconderam 
sua satisfação com a inicia-
tiva do vereador. A festa, 
que aconteceu em um local 
estratégico, reuniu pessoas 
de todas as idades em uma 
noite cheia de diversão e 
música. A Banda Sedu-
tora, conhecida por seu 

repertório contagiante 
e animado, fez com que o 
público dançasse e cantasse 
ao som de grandes sucessos.

A presença do São João 
no centro da cidade trou-
xe uma atmosfera festiva 
e aqueceu o coração dos 
moradores. Eles enaltece-
ram a iniciativa do ve-

reador Jairo Kaito por 
proporcionar uma festa 
tão animada, valorizando 
a cultura e promovendo a 
alegria da comunidade. O 
evento foi uma oportuni-
dade para que todos pudes-
sem se divertir e celebrar 
as tradições juninas em um 
ambiente acolhedor.

O trabalho realizado por 
Jairo Kaito demonstra seu 
comprometimento em levar 
atividades culturais e de la-
zer para toda a cidade. Ele 
entende a importância de 
promover momentos de des-
contração e união entre os 
moradores, fortalecendo os 
laços comunitários e valori-
zando a identidade local.

O São João no centro da 
cidade, com a presença da 
Banda Sedutora, foi um 
sucesso graças à dedicação 
do vereador Jairo Kaito. 
Sua atuação exemplar 
na promoção de eventos 
culturais engrandece 
a cidade e proporciona 
momentos de alegria 
para todos. Que mais ini-
ciativas como essa sejam 
realizadas, fortalecendo 
ainda mais a cultura e o 
entretenimento em nosso 
município.

Por Jailton Lima

O bairro de Caetés I, 
localizado no município 
de Abreu e Lima, viven-
ciou dois dias de pura 
festa e animação com a 
realização do São João. 
O evento, promovido pela 
Prefeitura Municipal, com 
o apoio cultural do verea-
dor Renato Alves, trouxe 
momentos especiais para a 
comunidade nos dias 23 e 
24 de junho.

Caetés I é uma região de 
grande importância para o 
município, e sua população 
é representada pelo dinâ-
mico vereador Renato 
Alves. Foi ele quem fez o 
pedido ao prefeito Flávio 
Gadelha para que houves-
se atrações para celebrar o 
São João no bairro. 

O vereador agradeceu 
ao prefeito e à secretaria 
de Cultura do Município 
por atenderem sua solici-

tação, tornando possível a 
realização dessa festa tão 
aguardada pela comuni-
dade.

Durante os dois dias de 
evento, a população de 
Caetés I pôde desfrutar 
de uma programação di-
versificada, que incluiu 
shows musicais com ar-
tistas locais, apresenta-
ções de quadrilhas juninas 
e barracas com comidas tí-
picas. 

A alegria contagiante e 
o clima de confraterniza-
ção foram evidentes entre 
os presentes, que se uni-
ram para celebrar uma das 
festas mais tradicionais do 
Nordeste.

O vereador Renato Al-
ves expressou sua gra-
tidão pelo apoio recebido e 
destacou a importância do 
São João de Caetés I para a 
comunidade local. 

“Agradeço ao prefei-
to por ter atendido ao 
nosso pedido e propor-

cionado essa festa ma-
ravilhosa para o povo 
de Caetés I. O São João 
é uma oportunidade de 
fortalecer nossas tra-
dições culturais e pro-
mover a união entre os 
moradores do bairro”, 
afirmou o vereador.

O São João de Caetés I 
não apenas proporcionou 
momentos de alegria e di-
versão, mas também forta-
leceu os laços comunitários 
e valorizou a cultura local. 
A iniciativa da Prefeitu-
ra Municipal em apoiar 
e realizar esse evento 
demonstra o compro-
misso em promover o 
bem-estar e o desenvolvi-
mento das comunidades de 
Abreu e Lima.

Que o São João de Caetés 
I continue a ser celebrado 
nos próximos anos, fortale-
cendo a identidade cultural 
da região e proporcionando 
momentos especiais para 
todos os moradores.
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CONTINUIDADE Prefeito Zé confirma o nome do vereador Júnior

ATIVIDADE Pr. Ferreirinha com sua equipe em uma ação social

JÚNIOR DE IRMÃ TÊCA É O 
ESCOLHIDO COMO SUCESSOR

Foto: Divulgação
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 SUCESSÃO ZÉ ANUNCIA SEU SOBRINHO PARA PREFEITO, EM 2024
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 JÚNIOR É O ESCOLHIDO DO PREFEITO 
ZÉ DE IRMÃ DE TÊCA 

 JERÔNIMO NÃO VEM MAIS

 CAL VOLIA E GEORGE BAIAR REEDITAM 
PARCERIA DE 2016

 ESPEREI DEMAIS...ELA NÃO PRECISA DE VOTOS 

 ITAPISSUMA

 ABREU E LIMA

Pr. Ferreirinha: a favor das 
camadas mais vulneráveis

Política

O trabalho realizado por 
Jairo Kaito demonstra seu 
comprometimento em levar 
atividades culturais e de la-
zer para toda a cidade. Ele 
entende a importância de 
promover momentos de des-
contração e união entre os 
moradores, fortalecendo os 
laços comunitários e valori-
zando a identidade local.

O São João no centro da 
cidade, com a presença da 
Banda Sedutora, foi um 
sucesso graças à dedicação 
do vereador Jairo Kaito. 
Sua atuação exemplar 
na promoção de eventos 
culturais engrandece 
a cidade e proporciona 
momentos de alegria 
para todos. Que mais ini-
ciativas como essa sejam 
realizadas, fortalecendo 
ainda mais a cultura e o 
entretenimento em nosso 
município.

cionado essa festa ma-
ravilhosa para o povo 
de Caetés I. O São João 
é uma oportunidade de 
fortalecer nossas tra-
dições culturais e pro-
mover a união entre os 
moradores do bairro”, 
afirmou o vereador.

O São João de Caetés I 
não apenas proporcionou 
momentos de alegria e di-
versão, mas também forta-
leceu os laços comunitários 
e valorizou a cultura local. 
A iniciativa da Prefeitu-
ra Municipal em apoiar 
e realizar esse evento 
demonstra o compro-
misso em promover o 
bem-estar e o desenvolvi-
mento das comunidades de 
Abreu e Lima.

Que o São João de Caetés 
I continue a ser celebrado 
nos próximos anos, fortale-
cendo a identidade cultural 
da região e proporcionando 
momentos especiais para 
todos os moradores.

Acabou o suspense. Como 
foi publicado, com exclusivi-
dade, pela Folha Metropoli-
tana, no último dia 29 de ju-
nho, o prefeito Zé antecipou 
a indicação de seu sucessor, 
que será o vereador Júnior de 
Irmã Têca. Júnior é seu sobri-
nho e vem acompanhado de 
perto a gestão de seu tio. 

Agora, a largada para o 
pleito de 2024 começou. Fal-
ta agora saber quem será o 
nome da oposição. A Conferir.

Nas eleições de 2016, 
na Ilha de Itamaracá, o ex-
-prefeito Cal Volia e o vice-
-prefeito George Baiar 
foram determinantes na for-

Após esperar por três 
meses, o segundo candida-
to a prefeito mais votado na 
eleição de 2020, com mais 
de 15 mil votos, Ademar de 
Barros, confirmou a essa co-
luna que “a prefeita Elcione 
Ramos não precisa de votos 
e nem de apoio”. 

Ele cansou de esperar. 
Agora, ele vai cuidar do seu 
futuro político com outras 
possibilidades. Em resumo, 
quem perdeu foi a prefeita. 
Um capital político como o de 
Ademar ninguém quer perder. 
Só para refrescar a memória 

O ex-prefeito Jerônimo 
Gadelha afirmou, recente-
mente, ao editor da Folha 
Metropolitana, Jailton Lima, 
que não pretende mais par-
ticipar da eleição de prefeito, 
no próximo ano, com sua fi-
lha Katiana Gadelha. “Minha 
decisão é irreversível”, as-
segurou Gadelha. O caminho 
está aberto para a reeleição 
do prefeito Flávio Gadelha, 
seu sobrinho.

mação da chapa que saiu 
vencedora naquele pleito. 
A chapa de então foi formada 
em uma aliança feita, na épo-
ca, entre Guilherme Uchôa, 
que indicou Tato para prefeito, 
e Cal que indicou George na 
vice.

Em recente conversa que 
os dois tiveram, a reportagem 
da Folha Metropolitana apu-
rou, nos bastidores da polí-
tica, que eles irão andar de 
mãos dadas, mais uma vez, 
e que estão muito confiantes 
no sucesso dessa parceria de 
novo e dias melhores para a 
Ilha de Itamaracá.

da senhora Elcione, o prefei-
to Jogli Uchôa, de Araçoiaba 
(2020), venceu a eleição com 
a diferença de 14 votos.

Por Jailton Lima

Em uma conversa ex-
clusiva com o edi-

tor da Folha Metro-
politana, Jailton Lima, 
na última quinta-feira, 
29-06, o prefeito Zé 
de Irmã Têca anun-
ciou a pré-candidatura 
do vereador Júnior 
de Irmã Têca como seu 
sucessor para o pleito de 
2024. 

Esse anúncio encerra 
as especulações sobre 
o candidato à sucessão 
do prefeito Zé de Irmã 
Têca, que é considerado 
o melhor prefeito da his-
tória de Itapissuma.

Durante a entrevista 
ao jornalista, o prefeito 
destacou a grande per-
formance de sua admi-
nistração, que alcan-
çou uma aprovação 
de 90% junto à popu-
lação. Segundo Zé, esse 
é o momento oportuno 
para apresentar o suces-
sor do grupo político que 

lidera, ressaltando que 
Júnior de Irmã Têca 
é um parlamentar di-
nâmico e habilidoso.

Ao anunciar a pré-
-candidatura de seu so-
brinho, o prefeito de-
monstrou confiança 
na capacidade do ve-
reador em dar conti-
nuidade aos avanços 
conquistados duran-
te sua gestão. 

Zé de Irmã Têca res-
saltou a importância de 
escolher um candida-
to alinhado com os 
valores e ideais que 
nortearam sua admi-
nistração, visando ga-
rantir o desenvolvimento 
e bem-estar do municí-
pio de Itapissuma.

O prefeito acredita 
que Júnior de Irmã Têca 
possui o conhecimento 
necessário para en-

frentar os desafios fu-
turos e trabalhar em 
prol do progresso da 
cidade. 

Com uma ampla base 
de apoio, o vereador tem 
se destacado por suas 
iniciativas em favor da 
comunidade, demons-
trando comprometimen-
to e dedicação ao exercer 
seu mandato.

A pré-candidatura 
de Júnior representa 
uma continuidade do 
trabalho desenvolvi-
do pelo atual prefeito 
Zé de Irmã Têca, que 
conquistou resultados 
positivos e transformou 
a realidade de Itapissu-
ma. 

Com a confirmação 
do próximo candidato 
do grupo político, as ex-
pectativas se elevam, 
aguardando um proces-
so eleitoral disputado e 
marcado pela busca do 
melhor para a cidade.

Por Jailton Lima

Ao longo dos últimos 
cinco anos, o presiden-
te da Associação É da 
Gente, Pr. Ferreirinha, 
vem se destacando em 
Abreu e Lima por suas 
ações sociais e cristãs que 
visam auxiliar as cama-
das mais vulneráveis da 
sociedade. 

Seu trabalho filantró-
pico tem sido um alento 
para muitas pessoas que 
enfrentam dificuldades 
em meio a adversidades. 
Pr. Ferreirinha tem 
se dedicado incansa-

velmente a promover 
ações que minimizem 
o sofrimento e ofe-
reçam apoio a quem 
mais precisa. 

Sua atuação abrange 
uma ampla gama de ati-
vidades sociais, desde a 
distribuição de alimen-
tos e roupas até a oferta 
de apoio emocional e es-
piritual.

Uma das principais 
frentes de trabalho do 
pastor é o combate à fome 
e à pobreza. Por meio de 
parcerias com instituições 
e doações da comunida-

de, ele tem conseguido 
oferecer refeições para 
famílias em situação de 
vulnerabilidade.

Além disso, Pr. Fer-
reirinha promove a 
conscientização sobre a 
importância da solida-
riedade, incentivando 
a doação de alimen-
tos, como o Sopão do 
Bem,  e recursos para 
a manutenção dessas 
ações.

Outro ponto de desta-
que em seu trabalho é a 
atenção às pessoas em 
situação de rua. Pr. Fer-
reirinha não apenas ofe-
rece alimentos e agasa-
lhos, mas também busca 
estabelecer vínculos 
com esses indivíduos, 
proporcionando-lhes 
momentos de escuta e 
acolhimento. 

Sua abordagem hu-
manitária e empática 
tem feito a diferença na 
vida de muitos, resga-
tando a esperança e a 
dignidade; e suas ações 
visam o bem da coletivi-
dade.

Além das ações vol-
tadas para as neces-
sidades básicas, Pr. 
Ferreirinha também 
investe em projetos 
educacionais e cultu-

rais que visam a in-
clusão e o desenvolvi-
mento de crianças e 
jovens em situação de 
vulnerabilidade. Atra-
vés dessas iniciativas, ele 
busca proporcionar opor-
tunidades de aprendiza-
do, expressão artística e 
crescimento pessoal.

O trabalho do Pr. Fer-
reirinha tem alcança-
do um grande número 
de pessoas em Abreu 
e Lima, transforman-
do vidas e promovendo 
mudanças positivas na 
comunidade. Sua dedica-
ção e compromisso com 
as causas sociais e cristãs 
têm inspirado muitos a se 
envolverem em ações de 
solidariedade.

Diante das adver-
sidades enfrentadas 
pelas camadas mais 
vulneráveis da socie-
dade, a atuação do Pr. 
Ferreirinha se torna 
um farol de esperan-
ça e empatia. Seu tra-
balho incansável reflete 
os princípios do amor ao 
próximo e da responsabi-
lidade social, e serve como 
exemplo a ser seguido por 
todos nós.
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IDADE NOVA
No último dia 28 de junho, a jovem Sofia Carla 

da Assunção da Silva completou mais um ano de 
vida.

Seu aniversário foi comemorado com a 
familia, no Janga em Paulista. Na ocasião, ela 
agradeceu o carinho e o amor de seus familiares. 
Felicidade e muitos anos de vida.

ANIVERSARIOU
Está de idade nova é o deputado estadual, Mário 

Ricardo, que aniversariou no dia 01 de julho. O ex-
-prefeito foi bastante homenageado com mensagem 
de carinho e felicitações.

Mário aproveitou a oportunidade para agradecer a 
lembrança pela passagem de mais um ano de vida. 
Vida longa...

ACENDENDO AS VELINHAS
Quem acendeu as velinhas nesse mês ju-

lho, foi a pequena Emily, neta de Vitória e Zé 
de Milton. Para comemorar a data, os avós 
prepararam uma linda festa com seus amigui-
nhos e familiares. Zé de Milton deseja a Emily 
muito sucesso, saúde e prosperidade na sua 
vida. 

ENTROU PARA OS 
IMORTAIS

O ex-prefeito e deputado federal, 
Severino Ninho, que também é es-
critor, assumiu uma cadeira como 
membro da Academia Igarassuen-
se de Cultura e Letras. 

A posse ocorreu na sede da ins-
tituição, no dia 11 de junho. Justa 
homenagem.

DESTAQUE DESTA EDIÇÃO
O vereador Júnior de Irmão Têca, 

de Itapissuma, junto com sua esposa 
Maria Christina e sua filha Maria Alice, 
participando das festividades do São 
João de Recife. 

Ele tem pela frente uma missão de ser 
pré-candidato a prefeito, sendo indicado 
como sucessor do prefeito Zé.

Gente
que é notícia

 ARAÇOIABA

Obras de infraestrutura transformam Araçoiaba 
e garantem segurança aos moradores

SEGURANÇA Apesar das fortes chuvas, não há mais alagamento na rua do bairro da Baixada

Foto: Divulgação
Por Jailton Lima

A gestão do prefei-
to Jogli Uchôa, 

em Araçoiaba, tem se 
destacado pela realiza-
ção de obras de infraes-
trutura que trazem me-
lhorias significativas 
para a cidade. 

Um exemplo notável 
são as obras de pavi-
mentação e drenagem, 
que não apenas em-
belezam as ruas, mas 
também garantem a 
segurança dos mora-
dores, principalmen-
te durante o período 
das chuvas.

Um dos problemas 
enfrentados pela popu-
lação era o alagamento 
recorrente de diversas 
ruas, como era o caso 
da rua acima, localiza-
da no bairro da Baixa-
da. No último inverno, 
em 2022, essa rua ficou 
completamente inunda-
da, trazendo destruição 
e desconforto para os 
moradores.

Porém, a gestão do 
prefeito Jogli Uchôa 
agiu prontamente 
para resolver essa si-
tuação.

O prefeito identificou 
a necessidade de inves-
tir em obras de sanea-

mento e drenagem para 
solucionar o problema 
das inundações. Com 
um planejamento 
eficiente e uma exe-
cução bem estrutu-
rada, as obras foram 
realizadas com sucesso, 
garantindo a segurança 

e a dignidade dos mora-
dores.

A alegria e o senti-
mento de alívio são evi-
dentes entre os morado-
res da rua acima e das 
áreas adjacentes. Ago-
ra, eles podem desfru-

tar de uma vida mais 
tranquila e livre dos 
transtornos causados 
pelas enchentes. A co-
munidade da Baixa-
da, que antes sofria 
com os alagamentos, 
agora vive momentos de 
satisfação e gratidão.

O prefeito Jogli 
Uchôa celebrou os re-
sultados positivos das 
obras, ressaltando a 
importância dessa con-
quista para a cidade. 
“A sensação é de de-
ver cumprido, de ale-
gria e satisfação por 
ter sido a nossa ges-
tão que trouxe tran-
quilidade a todas as 
famílias que sofriam 
com os alagamentos. 
Mesmo que as obras 
ainda não estejam 
totalmente finaliza-
das, os resultados 
estão aí. Depois de 
12 horas seguidas de 
fortes chuvas, nossa 
comunidade da Bai-
xada não sofre mais”, 
comemorou o prefeito.

Essa é apenas uma 
das diversas ações que 
a gestão do prefeito Jo-
gli Uchôa tem realizado 
em prol da população 
mais carente da cida-
de. Sua preocupação em 
garantir segurança e 
dignidade para todos 
os munícipes é evi-
dente e tem transfor-
mado a realidade de 
Araçoiaba de forma 
positiva.

Com obras de in-
fraestrutura bem estru-
turadas e eficientes, o 
prefeito Jogli Uchôa 
demonstra seu com-
promisso em promo-
ver o desenvolvimen-
to e a qualidade de 
vida dos moradores 
da cidade. 

O legado de sua ges-
tão será marcado pela 
preocupação com as 
pessoas mais vulnerá-
veis, proporcionando a 
elas um ambiente segu-
ro e propício ao cresci-
mento.
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Obras de infraestrutura transformam Araçoiaba 
e garantem segurança aos moradores

UNIÃO PARA VENCER Esse é o alerta de Jairo Gonçalves ao grupo que quer mudança em Abreu e Lima

DESTAQUE Educação de Igarassu é uma das melhores da RMR
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 ELEIÇÃO ”SE A OPOSIÇÃO NÃO SE UNIR, PERDERÁ O PLEITO ELEITORAL”, AFIRMOU JAIRO GONÇALVES

JAIRO GONÇALVES: UMA OPÇÃO FORTE E 
UNIFICADORA PARA A OPOSIÇÃO, EM 2024

Educação de Igarassu destaca-se em Pernambuco 
e lidera posição na Região Metropolitana do Recife 

Essa é apenas uma 
das diversas ações que 
a gestão do prefeito Jo-
gli Uchôa tem realizado 
em prol da população 
mais carente da cida-
de. Sua preocupação em 
garantir segurança e 
dignidade para todos 
os munícipes é evi-
dente e tem transfor-
mado a realidade de 
Araçoiaba de forma 
positiva.

Com obras de in-
fraestrutura bem estru-
turadas e eficientes, o 
prefeito Jogli Uchôa 
demonstra seu com-
promisso em promo-
ver o desenvolvimen-
to e a qualidade de 
vida dos moradores 
da cidade. 

O legado de sua ges-
tão será marcado pela 
preocupação com as 
pessoas mais vulnerá-
veis, proporcionando a 
elas um ambiente segu-
ro e propício ao cresci-
mento.

ABREU E LIMA 

IGARASSU

Por Jailton Lima

O empresário e políti-
co Jairo Gonçalves 

vem ganhando destaque 
no cenário político local 
ao surgir como uma opção 
sólida e representativa da 
oposição na cidade. 

Com habilidade de diá-
logo e capacidade de unir 
diferentes forças políticas, 
ele se tornou o principal 
adversário na busca pela 
reeleição do atual prefeito 
Flávio Gadelha nas elei-
ções de 2024.

Uma das características 
marcantes de Jairo Gon-
çalves é sua capacidade 
de estabelecer conexões e 
construir pontes entre os 
diversos grupos políticos 
da oposição. 

Sua habilidade de diálogo 
e sua postura conciliadora 
têm sido fundamentais para 

unificar as vozes dissonan-
tes e traçar um caminho co-
mum em prol do desenvolvi-
mento do município.

Jairo tem apontado 
com veemência os prin-

cipais problemas enfren-
tados pela cidade, como 
o fechamento criminoso 
do hospital maternida-
de, que deixou a população 
desassistida e vulnerável. 

Além disso, ele tem de-
nunciado supostos des-
mandos do atual prefeito 
em diversas obras, como 
o asfaltamento da Ave-
nida D, em Caetés I, que 

já estava completamente 
pavimentada.

Essas denúncias têm re-
verberado na comunidade, 
despertando o desejo de 
mudança e a necessidade 
de um líder político que 
esteja comprometido com 
a transparência, a honesti-
dade e o bem-estar da po-
pulação. 

Jairo Gonçalves se 
credencia como o prin-
cipal adversário políti-
co de Flávio Gadelha, 
apresentando-se como uma 
opção confiável e capaz de 
conduzir o município por 
um novo caminho.

Com uma plataforma 
política voltada para as de-
mandas reais da popula-
ção, Jairo tem conquistado 
o apoio de muitos cidadãos 
que buscam por mudanças 
significativas em sua cidade. 

Sua trajetória empre-
sarial de sucesso e seu 
histórico de atuação po-
lítica sólida fortalecem 
sua imagem como um lí-
der comprometido com 
o desenvolvimento e o 
progresso do município.

Com a eleição de 2024 
se aproximando, Jairo 
Gonçalves surge como 
uma opção forte e uni-
ficadora para aqueles que 
desejam uma gestão com-
petente, transparente e 
comprometida com os inte-
resses da população. 

A sua habilidade de 
diálogo, aliada a sua ca-
pacidade de identificar e 
solucionar os problemas do 
município, o tornam um 
candidato promissor e 
uma alternativa viável 
para liderar o futuro de 
nossa cidade.

Por Felipe Queiroz

A gestão da prefei-
ta professora Elcione 
Ramos tem sido funda-
mental para o avanço da 
Educação em Igarassu, 
município localizado em 
Pernambuco. Dados recen-
tes comprovam o crescimen-
to do projeto de implantação 
de escola integral na cidade, 
que passou de apenas uma 
escola em tempo integral em 
2021 para quatro em 2023.

A cidade de Igarassu tem 
motivos para se orgulhar 

dos resultados satisfatórios 
alcançados neste primeiro 
semestre de 2023. O mu-
nicípio lidera a Região 
Metropolitana do Recife 
(RMR) no desenvolvi-
mento de competências 
leitoras para os alunos 
do 2º ano. Essa conquista 
foi apresentada pelo Gover-
no do Estado de Pernambu-
co em uma reunião prévia à 
festa de São João.

Os Centros de Educa-
ção Integral São Luiz, 
Evangelina Delgado de 

Albuquerque e Fernando 
Henrique Lucena são res-
ponsáveis por oferecer um 
ensino de qualidade em di-
ferentes regiões de Igarassu.

 A unidade Fernando 
Henrique Lucena se des-
taca por seu enfoque em 
ferramentas tecnológicas, 
beneficiando mais de 700 
alunos do 6º ao 9º ano. 
Os estudantes têm acesso a 
internet avançada, laborató-
rio de informática com 120 
tablets e 25 computadores 

equipados com aplicativos 
educacionais. 

Esse investimento per-
mite uma formação em in-
formática e manutenção de 
computadores, visando a 
inclusão desses jovens no 
mercado de trabalho. Além 
disso, o centro conta com 
conexão Wi-Fi para auxi-
liar os professores e in-
centivar o uso responsá-
vel dos estudantes.

https://folhametropolitana.com.br/educacao-de-igarassu-se-destaca-em-pernambuco-e-lidera-posicao-da-rmr/
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tapissuma, uma cidade loca-
lizada na Região Metropolita-
na do Recife, comemorou 41 

anos de fundação com grandes 
realizações, principalmente nos 
últimos 7 anos da administra-
ção do prefeito José de irmã 
Têca, considerado um dos ges-
tores mais atuantes do estado.

Dentro do mês festivo, o 
prefeito inaugurou várias obras 
em vários segmentos, como 
também assinou novas ordens 
de serviço para o município, que 
estão dentro do conjunto de 
200 obras até o final de 2024. O 
objetivo do prefeito é transfor-
mar Itapissuma em uma cidade 
mais desenvolvida e com 

Mas a grande conquista da 
gestão do prefeito Zé de Irmã Têca 
foi a implementação do Programa 
Bolsa Especial da Educação Muni-
cipal, que tem como objetivo 
garantir a segurança alimentar e o 
acesso à educação para as famílias 
mais vulneráveis da cidade. 

Com essa ação, o prefeito entra 
para a história do estado como um 
dos primeiros a implantar de forma 
permanente dentro do orçamento 
municipal, como uma política social.

O prefeito José de Irmã Têca é 
um político sensível às demandas 
da população, especialmente das 
camadas mais vulneráveis. Seu 
compromisso em melhorar a vida das 
pessoas é evidente em suas ações e 
projetos, que buscam promover o 
desenvolvimento do município de 
Itapissuma de forma justa e inclusiva..

Ele tem se destacado por gover-
nar com transparência e eficiência, 
garantindo o uso correto dos recur-
sos públicos e a realização de obras e 
serviços que beneficiem toda a popu-
lação.

Uma das virtudes do prefeito Zé 
de Irmã Têca é sua capacidade de 
diálogo e articulação com diferentes 

Itapissuma comemora 41 anos de fundação e o 
prefeito Zé implanta o Bolsa Especial da Educação 

Municipal (BEEM) para mais de 4.200 alunos 
da Rede Municipal de Ensino

A GRANDE CONQUISTA SOCIAL DA GESTÃO DO PREFEITO ZÉ DE IRMÃ TÊCA

UM PREFEITO SENSÍVEL À DEMANDA DA POPULAÇÃO

melhores condições de vida 
para seus moradores.

Um dos principais avanços 
na cidade foi na área de educa-
ção. A atual gestão investiu em 
reformas e ampliação de esco-
las, além de ter implantado o 
Programa Bolsa do Bem, que é 
um programa de transferência 
de renda para mais de 4.200 
alunos da rede municipal de 
ensino. 

O programa é pioneiro no 
estado de Pernambuco e foi 
criado e implantado pelo prefei-
to Zé de Irmã Têca. Os valores 
da Bolsa Especial da Educação 
Municipal variam de R$ 120,00 
a R$ 300 por aluno matricula-

do, e vem melhorando a quali-
dade de vida dessas famílias, 
garantindo mais recursos e mais 
comida na mesa desses alunos.

Na área de saúde, a gestão 
do prefeito Zé de Irmã Têca 
também vem apresentando 
avanços significativos. Foram 
realizadas diversas ações para 
melhorar o atendimento à 
população, como a ampliação 
da oferta de consultas médicas 
e odontológicas, além da cria-
ção de novos programas de 
saúde preventiva.

Na infraestrutura, foram 
realizadas obras importantes, 
como a pavimentação de diver-
sas ruas e avenidas, além da 

construção de novas praças e 
parques para lazer e convivên-
cia da população. A cidade 
também conta agora com um 
novo sistema de iluminação 
pública, que garante mais 
segurança e conforto para os 
moradores.

A gestão do prefeito Zé de 
Irmã Têca também tem uma 
forte política social voltada para 
os pescadores e marisqueiros 
da cidade, além de oferecer 
cursos profissionais para os 
jovens, por meio da Secretaria 
da Juventude, que capacita os 
mesmos e os encaminha para 
as empresas instaladas no 
município.

Em conclusão, a cidade de 
Itapissuma vem passando por gran-
des avanços e desenvolvimento, 
graças à administração dinâmica e 
atuante do prefeito Zé de Irmã 
Têca. 

Com tantas realizações e ações 
inovadoras em sua gestão, o prefei-
to José de Irmã Têca se consolida 
como uma das principais lideranças 
políticas da Região Metropolitana 
do Recife. 

Seu comprometimento com o 
desenvolvimento da cidade de 

setores da sociedade, o que lhe 
permite construir consensos e parce-
rias importantes para a realização de 
projetos e ações em benefício da 
população. 

Ele tem sido considerado um 
novo político que pode dar voos mais 
altos após concluir o seu segundo 
mandato, que termina em 2024, por 
sua postura ética, comprometimento 
e liderança.

Além disso, o prefeito tem realizado 
diversas obras e ações voltadas para as 
camadas mais vulneráveis, como a 
implantação do Bolsa Especial da 
Educação Municipal, um programa 
pioneiro de transferência de renda 
para mais de 4.200 alunos da rede 
municipal de ensino, que foi inaugura-
do no dia 12 de maio. 

Itapissuma é evidente e os resulta-
dos positivos já podem ser perce-
bidos pelos moradores. Com a 
implantação do Programa Bolsa 
Especial da Educação Municipal, 
o prefeito demonstra sua sensibili-
dade social e seu empenho em 
melhorar a qualidade de vida da 
população mais carente. 

A cidade de Itapissuma, sob a 
liderança de José de Irmã Têca, 
avança em diversas áreas e se 
destaca como um exemplo de boa 
gestão pública para todo o estado 
de Pernambuco.

Com esse programa, o prefeito 
demonstra sua preocupação em 
combater a pobreza e a exclusão 
social, garantindo mais recursos e 
mais comida na mesa dessas famílias.

Mas não são apenas as áreas mais 
vulneráveis que têm sido beneficiadas 
pela gestão do prefeito Zé de Irmã 
Têca. A cidade de Itapissuma tem 
avançado em diversas áreas, como a 
educação, a saúde e a infraestrutura, 
que têm recebido investimentos 
importantes nos últimos anos. 

A política social para os pescado-
res e marisqueiros, assim como os 
cursos profissionais para os jovens, 
por meio da Secretaria da Juventude, 

são outras ações que merecem 
destaque.

Em resumo, o prefeito José de 
Irmã Têca tem se destacado por sua 
gestão comprometida e eficiente, 
que tem promovido o desenvolvi-
mento justo e inclusivo do município 
de Itapissuma. 

Sua sensibilidade social e lideran-
ça têm sido reconhecidas pela popu-
lação e por outras lideranças políti-
cas, que têm acompanhado seu 
trabalho com atenção e respeito. A 
implantação do programa de trans-
ferência de renda é apenas uma das 
muitas realizações que colocam o 
prefeito como uma das principais 
lideranças políticas do estado de 
Pernambuco.
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IGARASSU

SÃO JOÃO DE IGARASSU ENCANTA 
MULTIDÕES E SE DESTACA COMO UM DOS 
MAIS ATRATIVOS DA RMR

 CULTURA AS FESTIVIDADES JUNINAS COLOCAM A CIDADE DE IGARASSU COMO REFERÊNCIA NO ESTADO DE PERNAMBUCO

DIVERSIDADES A Prefeitura descentralizou o São João para outros bairros do município

ALEGRIA As pessoas que festejaram aprovaram a iniciativa da Prefeitura

JOSIAS GOMES Critica a inoperância dos prefeitos da região
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Cidades

Confira as ações legislativas da Câmara Municipal de Igarassu no mês de junho
LUIZ DOS PASSOS JÚNIOR

O presidente da Câmara 
Municipal de Igarassu, verea-
dor Luiz dos Passos Jr., teve 
aprovada a indicação de nº 
342/2023, em que solicitou da 
prefeita Elcione Ramos a re-
forma da sede dos Escoteiros 
Narciso Félix Araújo, localiza-
da na rua Dr. João Elísio s/n 
em Igarassu.

ELVIS HENRIQUE

O vereador Elvis Henrique 
apresentou o Projeto de Lei 
de nº 3509, que pede a redu-
ção da jornada de trabalho dos 
servidores públicos municipais 
que sejam pais ou responsá-
veis por criança com síndrome 
do espectro autista e encefalo-
patia hipóxico isquêmica.

ANDERSON TRINDADE

O parlamentar Anderson 
Trindade apresentou à Mesa 

Diretora a indicação de nº 
582/2023, reivindicando da 
Prefeitura Municipal a im-
plantação da sala especial 
para aconselhamento e terapia 
psicológica na unidade de saú-
de da família de tabuleiro.

ÉRICA UCHÔA
Vereadora Érica Uchôa 

solicitou (ind. nº 596/2023) 
da Prefeitura a construção de 
mais duas salas no Centro de 
Saúde do Homem, na Rubina, 
para implantação de aten-
dimentos especializados nas 
áreas de psicologia e nutrição, 
tendo em vista que já existem 
esses profissionais disponíveis 
no referido centro. 

IRENE MARQUES 
A vereadora Irene Mar-

ques, por meio da indicação de 
nº 601/2023, sugere que o Po-
der Executivo realize o retor-
no das festividades de “Santa 

Ana”, no Loteamento Ana de 
Albuquerque.

NEINHO DO POVO
O vereador Neinho do Povo, 

por meio da indicação de nº. 
595/2023, PEDIU A PREFEI-
TURA A POSSIBILIDADE 
DE REALIZAR CONVÊNIO 
COM O SISTEMAS - SE-
BRAE, SENAR, SEST, SE-
NAT, SESCOOP, SENAC, SE-
NAI E SEI, para realização de 
cursos e treinamentos de qua-
lificação profissional no distri-
to de cuieiras.

MARIA DOS PRAZERES
A Mesa Diretora apro-

vou o Projeto de Lei de nº 
3494/2023, de autoria da ve-
readora Prazeres, que veda a 
nomeação para cargos públi-
cos, nos dois poderes, no muni-
cípio de Igarassu para pessoas 
que tenham sido condenadas 
pela Lei Federal n° 7.716/89 

- Lei do Racismo. Assim como 
pelo Art. 140 do Código Penal - 
Injúria racial.

JONAS PESSOA 

O vereador Jonas Pessoa 
teve aprovada a indicação de nº 
362/2023, que pede a implan-
tação do Programa Semestral 
de Mutirões de Planejamen-
to Familiar com a realização 
de cirurgias de laqueadura e 
vasectomia em parceria com 
maternidades e hospitais esta-
duais federais.

SON ALBUQUERQUE 

O parlamentar Son Albu-
querque apresentou à Mesa 
Diretora a indicação de nº 
589/2023, onde solicitou da 
prefeita Elcione Ramos a cria-
ção de um programa de des-
carte de lixo orgânico, com a 
finalidade de acelerar a decom-
posição da matéria orgânica.

Josias Gomes critica a inércia dos políticos em 
relação ao Litoral Norte do Estado

CARLINHOS

 Mesa Diretora da Câmara 
Municipal aprovou a indicação 
de nº 344/2023, de autoria do 
vereador Carlinhos Constru-
ção, que pediu uma Praça na 
Vila Ana Cleide, Santa Luzia, 
em Cruz de Rebouças.

MAGUILA

 O vereador Maguila teve 
aprovada a sua indicação de 
nº 590/2023, que solicitou da 
Prefeitura Municipal a criação 
de um programa de incentivo 
ao voluntariado nas escolas da 
rede municipal de ensino.

IRMÃO DARLAN

 A Mesa Diretora da Câma-
ra Municipal aprovou a indica-
ção de nº 549/2023, de autoria 
do vereador Irmão Darlan, que 
pediu à Prefeitura Municipal 
a criação de um programa de 
alimentação saudável exclusi-

vo para idosos do município de 
Igarassu.

LULA DO LAZERÃO

 AO vereador Lula do Laze-
rão apresentou a indicação de 
n° 556/2023, que solicitou da 
Prefeitura autorizar a realiza-
ção de um estudo de viabilida-
de para contratação de mais 
um médico clínico geral para a 
área descoberta do USF (PSF) 
da rua Líbia, No Lot. Agame-
non Magalhães.

TOTE

 A Mesa Diretora da Câ-
mara aprovou o requerimento 
de nº 03/2023, de autoria do 
vereador Tote, que requer da 
prefeitura Elcione Ramos as 
seguintes informações: a re-
lação com nomes, cargos, en-
dereços de todos os servidores 
comissionados de todas as se-
cretárias.
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melhores condições de vida 
para seus moradores.

Um dos principais avanços 
na cidade foi na área de educa-
ção. A atual gestão investiu em 
reformas e ampliação de esco-
las, além de ter implantado o 
Programa Bolsa do Bem, que é 
um programa de transferência 
de renda para mais de 4.200 
alunos da rede municipal de 
ensino. 

O programa é pioneiro no 
estado de Pernambuco e foi 
criado e implantado pelo prefei-
to Zé de Irmã Têca. Os valores 
da Bolsa Especial da Educação 
Municipal variam de R$ 120,00 
a R$ 300 por aluno matricula-

do, e vem melhorando a quali-
dade de vida dessas famílias, 
garantindo mais recursos e mais 
comida na mesa desses alunos.

Na área de saúde, a gestão 
do prefeito Zé de Irmã Têca 
também vem apresentando 
avanços significativos. Foram 
realizadas diversas ações para 
melhorar o atendimento à 
população, como a ampliação 
da oferta de consultas médicas 
e odontológicas, além da cria-
ção de novos programas de 
saúde preventiva.

Na infraestrutura, foram 
realizadas obras importantes, 
como a pavimentação de diver-
sas ruas e avenidas, além da 

construção de novas praças e 
parques para lazer e convivên-
cia da população. A cidade 
também conta agora com um 
novo sistema de iluminação 
pública, que garante mais 
segurança e conforto para os 
moradores.

A gestão do prefeito Zé de 
Irmã Têca também tem uma 
forte política social voltada para 
os pescadores e marisqueiros 
da cidade, além de oferecer 
cursos profissionais para os 
jovens, por meio da Secretaria 
da Juventude, que capacita os 
mesmos e os encaminha para 
as empresas instaladas no 
município.

Em conclusão, a cidade de 
Itapissuma vem passando por gran-
des avanços e desenvolvimento, 
graças à administração dinâmica e 
atuante do prefeito Zé de Irmã 
Têca. 

Com tantas realizações e ações 
inovadoras em sua gestão, o prefei-
to José de Irmã Têca se consolida 
como uma das principais lideranças 
políticas da Região Metropolitana 
do Recife. 

Seu comprometimento com o 
desenvolvimento da cidade de 

setores da sociedade, o que lhe 
permite construir consensos e parce-
rias importantes para a realização de 
projetos e ações em benefício da 
população. 

Ele tem sido considerado um 
novo político que pode dar voos mais 
altos após concluir o seu segundo 
mandato, que termina em 2024, por 
sua postura ética, comprometimento 
e liderança.

Além disso, o prefeito tem realizado 
diversas obras e ações voltadas para as 
camadas mais vulneráveis, como a 
implantação do Bolsa Especial da 
Educação Municipal, um programa 
pioneiro de transferência de renda 
para mais de 4.200 alunos da rede 
municipal de ensino, que foi inaugura-
do no dia 12 de maio. 

Itapissuma é evidente e os resulta-
dos positivos já podem ser perce-
bidos pelos moradores. Com a 
implantação do Programa Bolsa 
Especial da Educação Municipal, 
o prefeito demonstra sua sensibili-
dade social e seu empenho em 
melhorar a qualidade de vida da 
população mais carente. 

A cidade de Itapissuma, sob a 
liderança de José de Irmã Têca, 
avança em diversas áreas e se 
destaca como um exemplo de boa 
gestão pública para todo o estado 
de Pernambuco.

Com esse programa, o prefeito 
demonstra sua preocupação em 
combater a pobreza e a exclusão 
social, garantindo mais recursos e 
mais comida na mesa dessas famílias.

Mas não são apenas as áreas mais 
vulneráveis que têm sido beneficiadas 
pela gestão do prefeito Zé de Irmã 
Têca. A cidade de Itapissuma tem 
avançado em diversas áreas, como a 
educação, a saúde e a infraestrutura, 
que têm recebido investimentos 
importantes nos últimos anos. 

A política social para os pescado-
res e marisqueiros, assim como os 
cursos profissionais para os jovens, 
por meio da Secretaria da Juventude, 

são outras ações que merecem 
destaque.

Em resumo, o prefeito José de 
Irmã Têca tem se destacado por sua 
gestão comprometida e eficiente, 
que tem promovido o desenvolvi-
mento justo e inclusivo do município 
de Itapissuma. 

Sua sensibilidade social e lideran-
ça têm sido reconhecidas pela popu-
lação e por outras lideranças políti-
cas, que têm acompanhado seu 
trabalho com atenção e respeito. A 
implantação do programa de trans-
ferência de renda é apenas uma das 
muitas realizações que colocam o 
prefeito como uma das principais 
lideranças políticas do estado de 
Pernambuco.

Por Jailton Lima 

A cidade histórica, 
localizada na Zona 

da Mata Norte de Per-
nambuco, atraiu mi-
lhares de pessoas de 
outras cidades, que 
vieram vivenciar as 
festividades juninas.

Neste ano, a Prefei-
tura Municipal investiu 
em várias atrações artís-

ticas renomadas e regio-
nais, proporcionando 
um São João repleto 
de diversidade cultu-
ral. Além disso, a des-
centralização das festivi-
dades foi um ponto alto, 
promovendo eventos em 
diferentes localidades do 
município. 

A prefeita Elcione 
Ramos foi responsável 
por trazer alegria para 

diversos bairros, como 
Cruz de Rebouças, 
Nova Cruz, Cuieiras, 
Agamenon Magalhães 
e Três Ladeiras.

O formato multicul-
tural das festividades 
juninas foi um grande 
destaque. O São João 
de Igarassu contou com 
uma variedade de atra-
ções, como shows de 
forró, apresentações de 

danças típicas, comidas 
tradicionais e, claro, o 
tão esperado festival de 
quadrilhas, que encan-
tou e emocionou o públi-
co. 

As apresentações 
das quadrilhas juni-
nas, com suas coreo-
grafias elaboradas e 
figurinos coloridos, 
atraíram uma multi-
dão para apreciar o 
talento dos grupos.

A prefeita Elcione Ra-
mos ganhou destaque ao 
realizar o melhor São 
João da cidade de Iga-
rassu. Sua dedicação em 
trazer alegria e valorizar 
a cultura local foi evi-
dente em cada detalhe 
das festividades. 

Ela ressaltou a im-
portância de poder 
celebrar ao lado da 
população, proporcio-
nando momentos de 
diversão e segurança 
para todos os presen-
tes.

Além do aspecto cul-
tural, o São João de Iga-

rassu também trouxe 
benefícios econômicos 
para a região. O aumen-
to do fluxo de visitantes 
impulsionou o comércio 
local, gerando empre-
gos temporários e mo-
vimentando a economia 
do município. O turismo 
também foi beneficiado, 
uma vez que a cidade se 
tornou um destino atra-
tivo para quem buscava 
vivenciar as tradições ju-
ninas.

O São João de Iga-
rassu consolidou-se 

como um evento de 
destaque na Região 
Metropolitana do Re-
cife, encantando os visi-
tantes com suas atrações 
culturais diversificadas 
e seu clima de festa.

A prefeita Elcione 
Ramos, com sua visão 
empreendedora, soube 
promover um evento me-
morável, repleto de ale-
gria e tradição. Que essa 
tradição continue a se 
fortalecer e a encantar 
o público nos próximos 
anos.

Por Jailton Lima

O Presidente do Nú-
cleo Setorial das Ci-
dades do Litoral Nor-
te (NSCLN), Josias 
Gomes, afirmou à repor-
tagem da Folha Metro-
politana, no último dia 
01 de julho, que acredita 
que a prefeita Elcione 
Ramos e a governa-
dora Raquel Lyra vão 
ter foco na Indústria do 
Turismo Náutico e no 

Ecoturismo nos man-
guezais polo náutico.

Segundo o presidente, 
que vem batendo nes-
sa tecla do crescimento 
do turismo, como fonte 
de renda e geração de 
prego, afirmou que os 
futuros investimen-
tos privados e públi-
cos serão investidos, 
para explorar o po-
tencial turístico das 
cidades de Igarassu, 

Itapissuma, Itamara-
cá, Paulista e Abreu 
Lima. 

Josias Gomes criticou, 
entretanto, a inércia 
dos políticos da região 
e também do Estado 
.“Tudo foi canalizado 
para o Litoral Sul e 
nada ou quase nada 
para a Região Norte 
por falta de políticos 
comprometido com a 

nossa região”, comen-
tou o presidente.

Por isso, ele aponta 
que com a revitalização 
e requalificação na Co-
roa do Avião e da Praia 
do Capitão, vão gerar 
desenvolv imento , 
com a criação de em-
pregos e renda para 
todos os setores do 
Litoral Norte de Per-
nambuco.
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